

Bad Neuenahr-Ahrweiler, 23.11.2017

## 4. Newsletter 2017

Liebe Mitglieder, Freunde und Interessierte am gemeinschaftlichen Wohnen.

.....und wieder geht ein Jahr. Und wieder sind wir ein gutes Stück weiter gekommen auf unserem Weg zu einem gemeinschaftlichen Wohnprojekt. Wir danken allen, die uns dabei tatkräftig unterstützt haben. Die Planung zur Landesgartenschau in Bad Neuenahr-Ahrweiler läuft auf vollen Touren. Mit großer Freude haben wir festgestellt, dass die Stadt nun ernsthaft die Realisierung eines gemeinschaftlichen generationsübergreifenden Wohnprojekts unterstützen und damit bezahlbaren Wohnraum für alle Bevölkerungsgruppen schaffen will. Das entspricht genau unseren Vorstellungen.

Parallel hat uns auch die Stadt Sinzig signalisiert, dass sie an einem solchen Projekt in Sinzig interessiert ist. Ein städtisches Grundstück in Bad Bodendorf würde sich dafür eignen.

Ihr seht, das nächste Jahr wird spannend!!

Wie immer fällt der Info-Abend im Dezember aus.

Statt Adventskaffee gibt es dieses Mal einen Neujahrsumtrunk. Alle Mitglieder, Freunde und Interessierte treffen sich zum Essen und gemütlichen Beisammensein in der Bahnhofsgaststätte in Bad Neuenahr am

**Freitag, 05.01.2018 um 18 Uhr.**

Alle sind zu einem Glas Sekt herzlich eingeladen.

Der nächste Info-Abend findet am Mittwoch dem 17.01.2018 um 18 Uhr im Mehrgenerationenhaus statt.

Zum 1. Januar 2018 starten wir auch mit einer neuen Homepage. Endlich haben wir damit einen professionellen Internetauftritt.

Die Startseite können Sie hier schon mal ansehen:



**WILLKOMMEN BEI  
ZWEIG e.V.  
IHR PARTNER FÜR  
ZUSAMMEN WOHNEN EIGENSTÄNDIG IN GEMEINSCHAFT**



Mit unserem Zweig-Weihnachtsbaum wünschen wir Ihnen und Ihren Familien eine besinnliche Adventszeit, Frohe Weihnachten und ein gesundes Neues Jahr.

Wir  
von Zweig e.V.  
in Bad Neuenahr-Ahrweiler  
wollen ein gemeinschaftliches  
Wohnprojekt realisieren. Dafür sind wir  
aktiv, engagiert und tatkräftig. Wollen dann  
nachbarschaftlich leben und ins Quartier wirken.  
Dabei in gegenseitiger Toleranz da-sein, Zeit teilen, Hilfe  
annehmen, bei-einander-sein, sich verbunden fühlen, werken,  
basteln, erzählen, zuhören, gemeinsam kochen, zusammen essen,  
miteinander planen, verreisen, sich erinnern, füreinander einstehen,  
hilfreich sein, wandern, tanzen, lachen. Teilen als Gewinn erleben.  
Als aufmerksame Nachbarn Zusammenhalt und Freundschaft erleben,  
uns bei Krankheit unterstützen.  
und im Wohnprojekt leben –  
bis zuletzt.

Mit herzlichen Grüßen

Gisela Querbach, Vorsitzende

Dezember 2017

